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Interesado:  

Representante:  

DEPORTES (TSALVADOR) 

TITULO DEL DOCUMENTO

ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS”

Miércoles 12 de febrero de 2020, siendo las 19.04h. se inicia la sesión.

Reunidos:

Dª M.ª Dolores Bayarri, Concejal de Deportes Preside

D. Constantino Salvador como secretario

Dª Raquel París, representante del PP

Dª. Mónica Herrera representante de PSOE

Dª. Nuria Calduch representante política no adscrita

D. Vicente Agustín Castell representante de Compromís Peñíscola

D Francisco Arnau representante del Centre Excursionista Serra d’Irta de Peñíscola

D. Juan Romero representante de la Sociedad de Pesca Deportiva Peñíscola

D Javier Comes representante del Bàsquet Club Peñíscola

D. Jesús Fernández representante del ACD

D. Manuel Tejedor representante de la Asociación Ciclo Indoor Peñíscola
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D. Francisco Barreda representante del Club de Tenis Peñíscola

D. Juan Jose Roca representante del Club de Caza La Gaviota

D. Juan Cejudo representante del Club de Pesca Deportiva Torre Badum

D. Antonio Barberá representante del Club de Buceo Papa Luna

Se dispensa la no asistencia del resto de miembros del Consell, por motivos personales

Inicia la sesión Dª. Dolores Bayarri agradeciendo a todos su presencia

Punto 1. 

Se aprueba el acta de la reunión anterior por unanimidad

Punto 2.

Dª. Dolores Bayarri comunica que ya se puede iniciar el procedimiento para percibir la 

subvención aprobada en el presupuesto municipal del presente ejercicio

Confirma que el procedimiento será el mismo y con la misma documentación que el año 

anterior

D. Constantino Salvador repasa las fases del procedimiento y comenta que remitirá por mail 

las plantillas de las documentación a aportar en la primera fase

Sale a debate que el modo de proceder a presentar la documentación por parte de las 

entidades ha de ser por vía electrónica, con lo que se empieza a tratar por adelantado el punto 4

D. Constantino Salvador informa que en adelante las entidades han de tener el certificado 

digital y han de dar de alta a una persona de su entidad como representante legal para percibir las 

notificaciones
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De este modo podrán interactuar con todas las administraciones, así como otras entidades 

vía electrónica

Se ofrece ayuda y asesoramiento en caso de precisarlo cuando inicien el procedimiento, 

tanto desde el departamento de Deportes como desde el de Informática

Punto 3.

Dª. Dolores Bayarri comparte que observa que en las últimas ediciones la semana deportiva 

pierde fuerza y plantea al Consell el tema para lograr reactivar esta iniciativa con una cambio de 

formato o nuevas ideas, tipo gala del deporte, o jornada multideportiva, etc..

D. Francisco Arnau aporta que ya en pasadas reuniones manifestó que entendía que la 

semana deportiva había perdido la esencia inicial de participación abierta y que sería buena idea 

retomar la participación a través de los niños y jóvenes de los centros docentes

Aprovecha para recalcar que es imprescindible al cobertura del Ayuntamiento en las 

actividades que puedan desarrollar en este proyecto las entidades deportivas, por tema de 

responsabilidades

D, Juan Romero pregunta por las fechas en las que se plantea hacer

D. Constantino Salvador le comenta que tradicionalmente se ha estado llevando a cabo la 

última semana de mayo, pero que aprovechando el cambio de formato, se pueden plantear otras 

fechas

D. Javier Comes propone que sea una jornada donde las entidades puedan dar a conocer a 

la población su actividad

D. Manuel Tejedor comenta que para que esta iniciativa salga bien, todas las entidades han 

de comprometerse a realizar una actividad para este proyecto

D. Antonio Barberá, plantea que el formato que se decida ha de tener en cuenta las 

diferencias de las modalidades de cada entidad, para que todas se puedan dar igualmente a conocer 
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ya que hay actos, eventos o actividades que de por sí mismas ya se visualizan popularmente y otras 

como la suya son más complicadas

D. Francisco Arnau, expresa que en su opinión, el formato de galal del deporte, quedaría 

muy interno, no tendría mucha repercusión en la población pues únicamente asistirían los miembros 

de las propias entidades

Añade que para otros formatos, buenas ideas que se utilizaban en el pasado fueron que los 

estudiantes llevaban un ticket donde se les cuñaba en las actividades en las que participaban y eso 

les valía para subir nota

Dª. Mónica Herrera opina que estas actividades podrían llevarse a cabo por las entidades 

durante toda la temporada

D. Javier Comes les responde que los clubes ya tienen dificultades de recursos tanto 

humanos, como materiales, como de disponibilidad de instalaciones para cubrir su propia actividad, 

como para hacer estas actuación extra todo el año

Tras el debate de ideas se acuerda estudiar darle forma a una “Feria del Deporte” donde el 

Ayuntamiento realice una campaña de promoción e inscripciones en los centros docentes, y con el 

grupo de participantes, cada entidad, en unas fecha concretas lleve a cabo una actividad para ese 

grupo donde de a conocer su modalidad (historia, variantes, funcionamiento, reglamento, como se 

compite, etc....)

Punto 4.

Se remite a lo tratado por adelantado en el punto anterior

Punto 5.

Dª Dolores Bayarri i D. Constantino Salvador, plantean a los presentes modernizar el sistema 

de convocatoria así como la transmisión de documentación a las entidades miembros del Cosell
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La intención es abandonar el sistema de notificación por escrito, y pasar a usar la vía 

telemática por mail y/o whatsapp

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad realizar el cambio

D. Constantino Salvador informa que remitirá plantilla donde cada entidad, expresará los 

datos de la persona representante con una dirección mail y un teléfono con app whatsapp, a la que 

se le enviará la documentación

Punto 6.

D. Jesús Fernandez recuerda que en pasadas reuniones solicito se regulase la velocidad a la 

que los vehículos circulan en la calle paralela al polideportivo por la zona del bar del campo de fútbol

También solicitó la renovación y ampliación de los paños de red de protección de salida de 

balones

Añade ahora que algunos de los focos de iluminación del campo empiezan a mostrar un 

color amarillento que evidencia el desgaste. Se puede estudiar su sustitución o recambio por focos 

led

D. Javi Comes pregunta si las obras del pabellón ya se dan por acabadas

Dª. Dolores Bayarri le confirma que las obras están acabadas, que lo que queda es dotar de 

mobiliario y que las salas que se destinarán al nuevo gimnasio, no están acabadas pero eso forma 

parte de la concesión de explotación que es otro expediente

D. Antonio Barberá informa que tienen previsto realizar de nuevo un campeonato de pesca 

submarina pero se encuentran con el problema que Consellería les obliga a dar el pescado que se 

saque a una entidad benefactora, y con las que han consultado para entregarlo no pueden cogerlo 

porque a éstas se les prohibe, coger pescado que no sea de la lonja
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D. Paco Arnau solicita la intevención del Ayuntamiento con la Consellería de Medio 

Ambiente para tenermás fuerza y estudiar la viabilidad de la limpieza, recuperación incluso creación 

de senderos en el parque natural de la Sierra de Irta

D.ª Dolores Bayarri le confirma que en cuanto se reincorpore al trabajo la Técnico municipal 

de Medio Ambiente, se convocará una reunión con todos los implicados, incluso otras entidades 

involucradas como la de caza

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 19.43h.



Tino Salvador Llin

Peñíscola, 26 de marzo de 2020

El Tècnic d'Esports

María Dolores Bayarri González

Peñíscola, 26 de marzo de 2020

La Concejala de Personal, Hacienda,

Contratación y Deportes
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